

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan dari analisis data dapat disimpulkan bahwa :

a. Pengembangan media

Penelitian dan pengembangan ini menghasilkan sebuah produk berupa media kartu bergambar (*flashcard*), dimana kartu ini dapat mempermudah belajar membaca anak, karena sudah dilengkapi dengan gambar juga kalimat. Media ini juga bisa menambah semangat motivasi siswa dalam proses pembelajaran membaca, media ini dibuat semudah mungkin sesuai karakteristik anak kelas 1 SD juga sesuai kebutuhan anak kelas 1 SD, media ini digunakan dapat digunakan dengan cara bermain sambil belajar.

Tahapan yang digunakan dalam menghasilkan media ini adalah dengan menggunakan sebuah tahapan-tahapan yang dilakukan pada penerapan media pembelajaran sebagai berikut a) tahap analisis; b) tahap pengembangan ; c) tahap desain dan ; d) validasi dan implementasi atau uji coba.

b. Kelayakan

Berdasarkan dari hasil validasi para ahli (ahli media, ahli bahasa dan tanggapan guru kelas) : ahli media dengan prosentase kelayakan = 97% yang berartikan sangat layak, ahli bahasa dengan prosentase kelayakan = 80% yang berartikan layak, serta tanggapan oleh guru

kelas memperoleh prosentase kelayakan = 98% yang berartikan sangat layak. Jadi media kartu bergambar (*flashcard*) ini layak dipergunakan dalam sebuah proses pembelajaran anak kelas 1 SD.

c. Peningkatan sebelum dan sesudah menggunakan media *flashcard*

Dari hasil pre-test kelompok kecil, sebelum menggunakan media mendapatkan presentase sebesar 55% peserta didik masih belum berkembang dengan baik dan presentase post-test kelompok kecil mendapatkan 78% peserta didik dapat berkembang. Dan hasil presentase kelompok besar sebelum menggunakan media sebesar 56% masih belum berkembang, namun setelah menggunakan sebuah media bergambar anak sudah mulai berkembang dengan presentase sebesar 89% peserta didik sudah mulai berkembang dengan pembelajaran menggunakan sebuah media

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, saran yang dapat diberika adalah sebagai berikut :

1. Bagi Guru

Guru kelas diharapkan dapat membantu peserta didik untuk meningkatkan kemampuan membaca dengan media yang menyenangkan, sehingga siswa termotivasi untuk belajar membaca.

2. Bagi Peserta Didik

Peserta didik merupakan generasi penerus oleh sebab itu sebaiknya peserta didik belajar dengan giat serta dapat meningkatkan kemampuan membaca dengan baik.

3. Bagi Lembaga

Lembaga sekolah harus dapat memberikan perhatian dan pelayanan yang baik pada guru dan supaya proses pembelajaran bisa berjalan dengan efektif.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat menyempurnakan atau menjadi pertimbangan peneliti ini.